

堺区 たまり場づくりを



亀田 孝則

堺区ブロックでは、東西支部、大仙西支部、大浜支部、大浜南支部、みなと支部が一層の連携と連帯を強めたいと思っています。堺区ブロックの地域は耳原総合病院、高砂クリニック、歯科診療所、鍼灸院の地元であり、役割と責任が重大であります。東西支部は、安井地域で新しい支部結成を準備しています。みなと支部は唯一「たまり場」がなく、活動を強化するためにも「たまり場」確立に取り組みたいと思います。今年は統一地方選挙と参議院選挙がありますので、くりし・医療・社会保障の充実に奮闘したいと思います。安全・安心して住み続けられる地域として、健康友の会みみはらの会員拡大、担い手を増やし、協同基金の増資にも取り組みます。助つ人隊活動や福祉有償輸送事業の取り組みも積極的に奮闘することを決意しています。

中区 友の会フェスタの成功



林 正二郎

今年5月11日（土）に、ソフィア堺ギャラリーで「第3回中区友の会フェスタ」を開催します。2年前は400人近い参加者で、大いに賑わいました。今回はもっとたくさんの方に来てもらいたいと願っています。「どもの家」の展示はもちろん、イベントや、健康づくりに役立つ企画など、これから知恵を集めていきたいと考えています。みなさん、今から予定に入れておいてください。おかげで中区の取り組みはすいぶん多彩になつきました。この輪がもっと大きく、広くなつてほしいのです。そのためには、みんなの参加と協力、力添えが頼ります。ほんの少しでいい、自分のできる範囲で結構、あなたの力を貸してください。

南区 会員を増やそう



大槻 洋子

南区ブロックでは1月20日に、初めての全会員対象の「新春のつどい」を開催します。楽しい交流を通して、友の会の存在意義を確認し合いたいと思います。ブロックの課題は何と言つても会員を増やし、各支部の活動を広げ深めることですが、そのためにもお互いを理解し合い、学び合って創意工夫し、飛躍の年にしたいです。健康で長生き、とともに自分らしくどう暮りして行くのか、南区には近大病院の移転や府営住宅の建て替え、買物難民、独居、高齢化など様々な問題があります。ブロックとして、街づくりの面にも関心を持ち、協力し合えたらと思います。

そのためにも、「健康」が一番、お互いに体に気をつけましょう！

高石 健康を守るために



森島 嘉之

ウソとゴマカシ。スリカエとオドシ。安倍政権を最もよく表すコトバだと思いますか？「日本を取り戻す」などと訳のわからないことを口走るのに、日本語をいちばん無茶苦茶にしているのは安倍首相自身ではありませんか！憲法と民意を無視して米軍のための辺野古新基地建設に投げる莫大な税金。安倍政権の知的レベルはかなり低いと思います。5兆円以上の軍事費を維持するために、社会保障費を削るしかないなんて、思考力を失った者としか言いようがありません。こんな政権を許している限り、私たちの生命・安全を守れないし、ましてや健康など守れるはずはありません。私たちの健康を守るために、この政権を変える一年にしたいのです。

謹賀新年

健康友の会みみはら

7ブロック

今年の抱負



澤田 節子

北区ブロックでは、「憲法9条守れ」や「沖縄辺野古新基地建設反対」「消費増税反対」、平和を守る運動や地域の声を聞き、健康を守るために訪問や健康チェックなどを職員と共に行動するなど、パートナーとしての活動も広がっています。担当さんやサークル班も増えたし、バザーやバスツアーや昼食会など、楽しみにされている地域の声を聞く中で、世話人の体調も考えなくてはなりません。世話人さんも増やして、一層力を強めていく段階にきています。じっくり話し合ひ、地域に取り組んでいきたいと思いますので、みなさんの一層の応援をお願いします。



西区 子ども食堂が元気

宮崎 隆子

今年は、選挙の年ですね。いのちとくらし、平和をまもり、健康で住み続けられるまちづくりに、西区のみ皆さんと力を合わせて積極的に取り組みます。

今年は、選挙の年ですね。いのちとくらし、平和をまもり、健康で住み続けられるまちづくりに、西区のみ皆さんと力を合わせて積極的に取り組みます。

さて昨年は念願であったセント一「のんのん俱楽部」を街かどテイハウス「杉の子」と共同運営のもと6月3日に「開所式」盛大に開くことができました。徐々に利用率も高まりほぼ3日から4日利用されている状況まで達しました。もっと地域の人たちに喜んでいただき、来て楽しい「たまり場」を目指して取り組んでいきます。

鳳支部では、昨年4月、念願の「ちぐさ子ども食堂」をオープン。毎月第4土曜日に定期開催しています。子どもたちの笑顔と、「おばちゃん、おいしかったよ」の声に世話人は苦笑も忘れて元気をもらっています。子ども食堂を通じて、ボランティアさん、地域の子ども食堂、社協さんなど、地域のつながりが広がりました。食材の提供やカンパなどたくさんの方々に支えていただきました。引き続き、「子ども食堂も、ともに家ちぐさも地域の皆さんが楽しく集まる場になるよう地域に根を張って頑張ります。

現在は975世帯まで達することができました。長年の念願である四桁（1000世帯）まで25世帯。何としても今年中には四桁の支部を作りたいと思っています。皆さんご尽力をお願いしたいと思います。

今年5月で支部創立16周年を迎えることになりました。創立時には550世帯で出発しました。

今年5月で支部創立16周年を迎えます。創立時には550世帯で出発しました。



鰐天 満廣

和泉 4ヶタの支部めざし

今年5月で支部創立16周年を迎えます。創立時には550世帯で出発しました。

現在は975世帯まで達することができました。長年の念願である四桁（1000世帯）まで25世帯。何としても今年中には四桁の支部を作りたいと思っています。皆さんご尽力をお願いしたいと思います。

現在は975世帯まで達することができました。長年の念願である四桁（1000世帯）まで25世帯。何としても今年中には四桁の支部を作りたいと思っています。皆さんご尽力をお願いしたいと思います。